
発言順位８    ２４番 根 津 康 広 議員 （一問一答）

１ 安心して子育てできる環境づくりについて 

(1) 子育ての不安を解消する相談支援体制の現状と課題は。また、相談体 

制の拡充について伺う。 

(2)  厚生労働省は２月８日、新型コロナウイルスの影響で保育園が休園と 

なった子どもを他の園や公民館などで預かる「代替保育」を確保するた 

めに新たな財政支援策を発表している。今後の対応は。また、コロナ禍 

の下での子育て世帯・ひとり親家庭への支援策について伺う。 

(3) 磐田市における児童虐待の現状と今日的背景、支援策について伺う。 

(4) 「医療的ケア児及びその家族に対する支援に関する法律」が令和３年 

６月に制定され、同年９月から施行された。保育及び教育においても必 

要な施策を行うことが、国、地方公共団体等の責務となった。医療的ケ 

ア児の保育園入所の体制整備の検討状況について伺う。 

(5) 年度途中の入園調整児童の現状と対応策について伺う。 

(6) 保育士配置基準において、子どもに対応できる市独自の基準の見直し 

も必要と思われるが、現状と課題について伺う。また、国に対して保育 

士配置基準の改善を求めるべきと考える。見解は。 

(7) 保育士確保策の取組状況と課題は。また、保育士募集、採用について 

どのような基準で行われているのか伺う。 

(8) 放課後児童クラブを利用したくてもできない待機児童の現状と今後 

の整備計画について伺う。 

(9) 令和３年６月市議会では、児童福祉法に定義された児童館の設置はし

ないとしている。理由について伺う。また、児童福祉法に定義された

位置づけにはこだわらず、幼児の親子も利用できるような施設を検討

するとしている。どのような施設をイメージしているか。今後の整備

計画について伺う。 

(10) 小中学校での新型コロナウイルス感染状況をうけ、学校の意見に即し

て分散・時差登校、オンライン授業などがどのように行なわれたか、

対応策について伺う。 


